

浜リハ通信

28年5月1日
31号発行

浜通り訪問リハビリステーション

みなさん、こんにちは。新緑の青葉が繁る季節を迎えましたね。草木が芽吹いて、あたりは“パツ”と明るくなり、気分はウキウキしてきますね。さて、浜リハに新しい仲間が2人ふえました！！これからも、新しい仲間と一緒に頑張っていきますので、宜しくお願いします。

スタッフ紹介

長久保 克朗

(ながくほ かつお)
作業療法士
青森県出身

熊谷 大

(くまがい ひろし)
言語聴覚士
香川県出身

安部 ちひろ

(あべ ちひろ)
理学療法士
南相馬市出身

高野 将充

(たかの まさみつ)
理学療法士
静岡県出身

岩本 歩

(いわもと あゆみ)
理学療法士
佐賀県出身

齋藤 史織

(さいとう しおり)
作業療法士
南相馬市出身

中村 紘文

(なかむら ひろふみ)
理学療法士
本宮市出身

長崎 真幸

(ながさき まさゆき)
理学療法士
鳥取県出身

【趣味】

マラソン
(昔、今井選手と走ってました)

【意気込み】

一緒に南相馬を盛り上げていきましょう！

【趣味】

キックボクシング

【意気込み】

15年ぶりに南相馬に帰ってきました！
一生懸命、頑張ります！！

長久保が5月で定年退職となります。長い間、お疲れ様でした！！

3年半のわずかな期間ではありましたが、大きな実りを抱かせて頂きました。本当にありがとうございます。

